

Konstanz

## Auf dem Weg zur Smart Green City

**[27.07.2023] Die nächsten Schritte in Richtung einer Smart Green City kann nun die Stadt Konstanz am Bodensee gehen: Der Gemeinderat hat für 23 Projektideen grünes Licht gegeben.**

Die Stadt Konstanz am Bodensee will digitale Ansätze nutzen, um die Transformation hin zur ökologischen, sozialen und ökonomischen Nachhaltigkeit in der Stadtentwicklung anzugehen. Die Smart-Green-City-Strategie 2.0 und mit ihr 23 Projektideen wurden vom Konstanzer Gemeinderat nun mit Zweidrittelmehrheit abgesegnet.

Zu den Vorhaben, welche die Stadt gemeinsam mit Partnern angehen möchte, zählen etwa schlaue Solardächer, eine Klimadatenplattform, eine nachhaltige Stadtlogistik, eine Kulturplattform sowie Leihautomaten. Diese sollen etwa an Quartierstreiffpunkten aufgestellt werden und die Weitergabe von Alltagsgegenständen unter Privatpersonen vereinfachen.

Die jetzt beschlossenen 23 Vorhaben wurden nach Angaben der Stadtverwaltung im Rahmen der Strategiephase von September 2022 bis Juni 2023 in enger Zusammenarbeit mit Akteurinnen und Akteuren aus Verwaltung, Wissenschaft, Wirtschaft und Zivilgesellschaft entwickelt. Bei der Umsetzung wird Konstanz als ausgewählte Modellkommune im Bundesförderprogramm „Smart Cities made in Germany“ vom Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen unterstützt. Mit der Bewilligung der Fördergelder für die Projekte der Umsetzungsphase bis Ende 2026 rechnet die Stadt im Herbst dieses Jahres.

(bw)

Stichwörter: Smart City, Konstanz